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REQUERIMENTO N°1 0 3/13 
DE INFORMAÇÕES

“Sobre a área localizada entre as Ruas 
Mogi Guaçu e Santo Antônio do 
Jardim, no bairro Jardim Barão”.

Considerando-se que a área está sem utilização e que pode servir 
para abrigar uma área de esporte e lazer.

Considerando-se que o estabelecimento da área trará qualidade de 
vida, benefício social e melhor “imagem” da cidade.

Considerando-se que este vereador tem sido questionado por 
inúmeros munícipes com relação ao assunto,

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após, ouvido o Plenário, 
oficiar ao senhor Denis Eduardo Andia, Prefeito Municipal, solicitando-lhe que sejam 
remetidas a esta Casa as seguintes informações:

1 -  Qual a metragem da área?

2 -  Qual o destino desta área?

3 -  Existe algum projeto para tal área? Se sim qual? Se não por quê?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 29 de janeiro de 2013.

VALMIR ALCÂNTARA DE OLIVEIRA 
“Careca do Esporte” 

-Vereador-
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